

BAB VI

KESIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di 12 kabupaten/kota yang berada di provinsi Riau tentang analisis pengaruh pengeluaran pemerintah, tenaga kerja dan investasi terhadap pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau pada tahun 2013-2017 yang di ukur melalui variabel independen, maka penulis dapat mengabil kesimpulan pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian ini diketahui bahwa Realisasi Pengeluaran Pemerintah Daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi Provinsi Riau. Semakin meningkatnya realisasi pengeluaran pemerintah maka akan meningkatkan nilai pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau.
2. Berdasarkan hasil penelitian ini diketahui bahwa jumlah tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi Provinsi Riau. Semakin meningkatnya jumlah tenaga kerja yang ada maka akan meningkatkan nilai pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau.
3. Berdasarkan hasil penelitian ini diketahui bahwa investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi Provinsi Riau. Semakin meningkatnya jumlah investasi yang ada maka akan meningkatkan nilai pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang didapat, maka penulis memberi beberapa saran yang berkaitan dengan penelitian yang didapat dijadikan sebagai masukan dan bahan pertimbangan yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah daerah penelitian ini diharapkan mampu dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi para pengambil kebijakan di jajaran Pemerintah Daerah Provinsi Riau dalam menetapkan kebijakan pembangunan ekonomi daerah.
2. Bagi Peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan bukti studi kasus dan acuan atau referensi mengenai pembahasan yang berkaitan dengan topik dalam proses perkuliahan.
3. Penulis menyarankan kepada peneliti selanjutnya yang akan membahas tentang tingkat pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau agar dapat mengembangkan analisis terhadap variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi tingkat pertumbuhan ekonomi provinsi Riau.
4. Masyarakat dan pemerintahan yang berada di provinsi Riau diharapkan dapat memberikan dukungan terhadap investasi agar segala bentuk rencana pembangunan dapat terlaksana dengan baik.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini menggunakan data kuantitatif dengan periode waktu 5 tahun yaitu tahun 2013-2017. Penelitian ini hanya terdiri dari 3 (tiga) variabel independen yang mempengaruhi tingkat pertumbuhan ekonomi provinsi Riau

yaitu jumlah pengeluaran pemerintah, tenaga kerja dan investasi. Ada banyak faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi tingkat pertumbuhan ekonomi di provinsi Riau sehingga semakin banyak variabel yang digunakan maka dapat memberikan analisis yang lebih baik dari penelitian ini. Keterbatasan penelitian ini adalah kurangnya data yang memadai sehingga data yang digunakan sangat terbatas.